

fall/winter
automne/
hiver
2024/25

Book'N Save
Réservez et économisez

Reservation Required / Réservation requise

Enter Discount Code / Entrez le code de rabais
1130344

when reserving on the Park'N Fly app or at parknfly.ca to receive discounted rates.*
lors de la réservation sur l'application Park'N Fly ou à parknfly.ca pour profiter du tarif réduit*



PARK'N FLY



WEEKLY/SEMAINE

With Reservation*
Avec réservation*

Without Reservation
Sans réservation

DAILY/QUOTIDIEN

With Reservation*
Avec réservation*

Without Reservation
Sans réservation

Toronto**	Valet 5815 Airport Rd/rue, Mississauga	\$119⁹⁹	\$186 ⁹⁹	\$21⁹⁹	\$31 ⁹⁹
	Self Park A/Libre-service A 933 Dixon Rd/rue, Etobicoke	\$94⁹⁹	\$156 ⁹⁹	\$16⁹⁹	\$26 ⁹⁹
	Self Park B/Libre-service B 265 Carlingview Dr/prom, Etobicoke				
Montréal**	Valet 12155 chemin Côte-de-Liesse, Dorval	\$144⁹⁹	\$209 ⁹⁹	\$24⁹⁹	\$34 ⁹⁹
	Express A 700 rue Marshall, Dorval	\$124⁹⁹	\$189 ⁹⁹	\$22⁹⁹	\$29 ⁹⁹
Ottawa	Self Park/Libre-service 3600 Uplands Dr/prom, Ottawa	\$67⁹⁹	\$84 ⁹⁹	\$14⁹⁹	\$17 ⁹⁹
Vancouver**	Valet 6380 Miller Rd/rue, Richmond	\$98⁹⁹	\$139 ⁹⁹	\$20⁹⁹	\$31 ⁹⁹
Edmonton	Self Park/Libre-service 8410-43rd St/rue, Leduc	\$50⁹⁹	\$69 ⁹⁹	\$10⁹⁹	\$13 ⁹⁹
Winnipeg	Indoor Valet/ Intérieur valet 820-A Berry St/rue, Winnipeg	\$109⁹⁹	\$149 ⁹⁹	\$21⁹⁹	\$29 ⁹⁹
	Self Park/Libre-service 881 Berry St/rue, Winnipeg	\$85⁹⁹	\$109 ⁹⁹	\$19⁹⁹	\$24 ⁹⁹
Halifax	Self Park/Libre-service 668 Barnes Dr/prom, Enfield	\$73⁹²	\$86 ⁹⁶	\$14⁷⁸	\$17 ³⁹

Maritime Travel
We Know Travel Best™

AEROPLAN



AGTA
Association of Green Travel Agents
Association canadienne des agents de voyage verts

parknfly.ca

**Peak Period Surcharge: Toronto and Montreal- Add \$5.00/week in effect from December 18-31, 2024, February 13-19, 2025, and March 6-17, 2025. ** Peak Period Surcharge: Vancouver- Add \$5.00/week in effect from December 18-31, 2024, and March 13-30, 2025. \$5.00/week surcharge will be added to above weekly rates at time of reservations for parking stays that commence on or between these dates. Offer Details: *Reservation required to receive discounted rates (except for Halifax stays). *With Reservation" displayed rates are discounted rates. Rates not valid with any other discount or promotion and are subject to surcharges and applicable taxes. Offer subject to availability & change without notice. Parking conditions apply. See complete reservation terms and conditions available at parknfly.ca or via the app. Park'N Fly Rewards and Park'N Fly app not available in Halifax. Aeroplan not available in Montreal. For Winnipeg Indoor Valet: During busy periods, your vehicle may be parked outdoors within our secured facility. Rates expire May 31, 2025. Park'N Fly is a registered trademark of 1884901 Alberta Ltd.

**Supplément pour période de pointe : Toronto et Montréal- Ajouter 5,00 \$ par semaine en vigueur du 18 au 31 décembre 2024, du 13 au 19 février 2025 et du 6 au 17 mars 2025. **Supplément pour période de pointe : Vancouver- Ajouter 5,00 \$ par semaine en vigueur du 18 au 31 décembre 2024 et du 13 au 30 mars 2025. Un supplément de 5,00 \$ par semaine sera ajouté aux tarifs hebdomadaires ci-dessus au moment de la réservation pour les séjours de stationnement qui commencent à ces dates ou entre ces dates. Détails de l'offre: *Réservation requise pour bénéficier des tarifs réduits (sauf pour les séjours à Halifax). « Avec réservation » les tarifs affichés sont des tarifs réduits. Les tarifs ne sont pas valables avec d'autres rabais ou promotions et sont assujettis à des suppléments et aux taxes applicables. Offre sous réserve de disponibilité et modifiable sans préavis. Des conditions de stationnement s'appliquent. Consultez les conditions générales complètes disponibles sur parknfly.ca ou via l'application. Le programme Park'N Fly Rewards et l'application Park'N Fly ne sont pas disponibles à Halifax. Aeroplan non disponible à Montréal. Pour ce qui est du stationnement intérieur Valet de Winnipeg, pendant les périodes de pointe votre véhicule pourrait être stationné à l'extérieur dans notre emplacement sécurisé. Les tarifs expirent le 31 mai 2025. Park'N Fly est une marque de commerce déposée de 1884901 Alberta Ltd.